
 

 
敬啟者： 
 

關於：新農業政策主要措施的進度 
 

就食物安全及環境衞生事務委員會於2018年7月10日討論的「新農業政策主要措施的

進度」，本人現要求政府提供以下資料： 
 

1. 當局在立法會CB(2)1745/17-18(01)號文件第11段提到，農業園的工程顧問正就

相關基建配套進行詳細設計及實地勘測工作。請詳細列出當中包括的基建配套

項目詳情，及各項目的設計和其他相關工作又會於何時完成。 
 

2. 當局曾指第一期農業園的休耕地沒有充足水源，不適合耕種，政府到今天也無

法確實回答將來水資源從何而來，令農民沒有信心在內耕作。請問當局委託的

顧問會於何時提交尋找灌溉水源的詳細方案？ 
 

3. 若容許大規模石屎化和引進水泥化設施，只會破壞農田，使農地變棕地，影響

香港的農業發展。就此，當局就農業園的石屎化面積，會否有所規範？ 
  

盼請回覆，萬分感謝。 

 

 

 

此致  
食物及衞生局局長陳肇始教授 
漁農自然護理署助理署長(農業)廖季堅獸醫 

 

 
立法會議員區諾軒  謹啟  

 
二零一八年七月十三日 
 
副本抄送：食物安全及環境衞生事務委員會主席何俊賢議員  
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